

Golf Fussballer mit viel Schwung für guten Zweck

Jedes Jahr treffen sich die Golf spielenden Fussballer (GOFUS) in Davos, um für einen guten Zweck einzulocken. Der Spass steht im Vordergrund, aber auch der Ehrgeiz schwingt mit. «Jetzt hilft nur noch ein Bier», stöhnte Kurt Jara, Ex-Trainer von GC, FCZ und St. Gallen, zwischen zwei Löchern. Und Bellinzona-Coach Marco Schällibaum fluchte wie ein Rohrspatz, als ihm ein Abschlag misslang, wollte in den Wald, um sich den Frust aus dem Leib zu schreien. Weniger Probleme hatte die deutsche Goalie-Legende Sepp Maier (Handicap 6): Er stärkte sich mit Weisswurst und Beizeln und gewann das Turnier. Der grosse Sieger des Anlasses war aber die Swisscor-Stiftung, die Kindern aus Krisenregionen medizinisch betreute Ferienlager ermöglicht. Sie erhält von GOFUS 50000 Franken. (am)



Konzentriert: Kurt Jara.



Dynamisch: Marco Schällibaum.



Moderator Rainer Maria Salzgeber mit dem neuen GOFUS-Präsidenten Murat Yakin und Vorgänger Kalle Riedle.



Turniersieger Sepp Maier (Handicap 6) geniesst bei einem Boxenstopp die Sonne und Weisswürste. Bild: stafa-to-ma

HSV-Friedhof eröffnet: Fantreue bis ins Grab

Aus den Lautsprechern ertönt die Stadion-Hymne «Hamburg meine Perle». Die Friedhofshalle ist mit HSV-Flaggen und -Schals geschmückt. Auf dem blauen Sarg prangt das Symbol des Hamburger Sportvereins. Anschliessend folgt die Beisetzung auf dem HSV-Friedhof, nur ein paar Meter vom Stadion ent-



So können sich HSV-Fans beerdigen lassen. Bild: Kaysto.de

fernt. So können sich treue HSV-Fans jetzt beerdigen lassen: Der erste Bundesliga-Friedhof wurde gestern eröffnet, das erste Grab ist bereits verkauft. Weltweit gab es bisher nur einen Fan-Friedhof. Beim argentinischen Kult-Klub Boca Juniors Buenos Aires. Der liegt allerdings nicht in Sichtweite des Stadions. (am)

V
L
bes
n
Kir
ein
3. C
ins
ein
Er
ar
Pa
Ge
sor
bel
BU
auf
der
ert
SI
SC
Sk
Gr
Ihr
lan
RS
El
Fu
Eis
La
ner
[20
die
ten
gra
Bel
Al
A
Ra
der
ver
ART
CO
PIE
RE
Ne
we
ASI
IUN